

## **Spendenübergabe bei AGC Glass in Osterweddingen**

**Neue Funkausrüstung für den Katastrophenschutz. Die AGC Glass Osterweddingen GmbH unterstützt die Deutsche Lebens-Rettungs-Gesellschaft Magdeburg e. V.**



Abbildung: Spendenübergabe der neuen Funkgeräte bei AGC Glass in Osterweddingen (Fotos: Johann Bergelt)

Mit großzügiger Unterstützung der Firma AGC Glass Osterweddingen GmbH konnten kürzlich zwei neue Digitalfunkgeräte für die Einsatzkräfte der DLRG Magdeburg e. V. beschafft werden.

Funkgeräte sind im Einsatz ein unerlässliches Kommunikationsmittel: Sie ermöglichen nicht nur die reibungslose Verständigung zwischen den eigenen Einheiten, sondern auch die Koordination mit parallel eingesetzten Kräften, wie beispielsweise der Feuerwehr.

Um den Anforderungen im Wasserrettungsdienst und im Katastrophenschutz gerecht zu werden, sind die Geräte speziell gegen mögliche Einwirkungen wie Nässe und Staub geschützt. Bei der spendenfinanzierten Ausrüstung handelt es sich um Digitalfunkgeräte der neuesten Generation, welche insbesondere in puncto Zukunftsfähigkeit erhebliche Vorteile aufweisen. Neben einer verbesserten Sprachqualität werden auch in Zukunft höhere Anforderungen an die Verschlüsselung des besonders gesicherten Funkverkehrs erfüllt werden können. Zusätzlich konnte auch das notwendige Zubehör – darunter Ladegeräte und Akkus – beschafft werden, sodass ein zuverlässiger und durchgängiger Einsatz gewährleistet ist.

Am 29. April 2025 wurden die beiden hochwertigen Geräte durch die Geschäftsführung symbolisch an die Einsatzkräfte übergeben. Mit dieser Spende wurde ein wichtiger Beitrag zur Stärkung der Wasserrettung in Magdeburg geleistet. Die DLRG Magdeburg bedankt sich ausdrücklich bei der Firma AGC Glass Osterweddingen GmbH für die großzügige Unterstützung.